
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 84880462

Prix 1 190 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Carré  d'or,  nice  //  dernier  étage  d'angle  dans  un  somptueux  palais  bourgeois

nommé "le palais quercy" avec ascenseur. Splendide 3/4 pièces d'environ 100 m²

avec des volumes extraordinaires et des plafonds culminant à 4 Mètres de hauteur.

Dès que vous franchirez la  porte,  vous serez immédiatement séduit  par  l'extrême

luminosité  de  l'appartement  et  sa  hauteur  sous  plafond.  Un  magnifique  salon

cathédrale  de  38  m²  avec  cuisine  ouverte  vous  attend,  donnant  sur  un  grand

balcon avec vue imprenable sur la ville de nice et la CéLèbre place masséna, à 100

M de la mer et au Cœur des enseignes de ...

Carré  d'or,  nice  //  exquisite  top-floor  3/4-room  apartment  with  stunning

viewsdiscover this extraordinary top-floor apartment, spanning over 100 M², within

the  historic  bourgeois  palace,  "le  palais  quercy."  this  elegant  residence  with  an

elevator  boasts  breathtaking  spaces  and  ceilings  soaring  up  to  4  meters  high.

Upon  entering,  you  will  be  immediately  captivated  by  the  apartment's  abundant

natural  light  and  impressive  high  ceilings.  The  highlight  is  the  magnificent  38  m²

"cathedral-style" living room, featuring an open kitchen and extending to a spacious

balcony. Enjoy unobstructed views of ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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